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金融支持经济转型示范市建设

战略合作暨银企对接项目昨日在郑签约

李克出席 孙新雷讲话 路国贤致辞 孙立坤与省金融机构签约

本报讯 （记者王言 实习生

张一寒） 金融支持焦作建设中原

经济区经济转型示范市战略合作

暨银企对接项目签约仪式昨日上

午在郑州举行 。 省委常委 、 常务

副省长李克出席仪式 ， 省政府金

融办主任孙新雷代表省金融机构

讲话， 市委书记路国贤致辞 ， 市

委副书记、 市长孙立坤代表市政

府与省金融机构负责同志在战略

合作文本上签字 ， 市委常委 、 常

务副市长赵建军主持仪式 ， 市领

导郭国明、 原振喜 、 贾书君 、 李

海松出席仪式 。 人民银行郑州中

心支行行长计承江 、 省银监局局

长李伏安及农业银行河南省分行、

中国银行河南省分行 、 建设银行

河南省分行等省金融机构负责同

志出席签约仪式。

本次集中签约银企对接项目

717

个，金额

245.12

亿元。 其中，合

同类

619

个， 金额

117.92

亿元；意

向类

98

个，金额

127.2

亿元。 仪式

上，我市还以项目册的形式介绍了

总投资

1803.8

亿元的

310

个重点

项目。

路国贤在致辞中说 ， 长期以

来，省委、省政府和省金融机构对

焦作经济社会发展给予了大力支

持，推动了焦作经济社会持续健康

发展，在转型升级中实现了良好效

益。 此次战略合作签约，是省金融

机构在关键时刻对焦作的又一次

重大支持。 焦作有良好的发展基

础，有良好的金融生态环境 ，有良

好的干事创业精神。 请相信，焦作

是负责任的，是讲诚信的 ，是有着

双赢合作良好局面的。 我们将认真

履行协议，以最大的诚意 、尽最大

的努力， 为金融业发展创造最优

良的环境 、 提供最优质的服务 ，

全力推动中原经济区经济转型示

范市建设， 为中原崛起 、 河南振

兴作出应有的贡献 。 衷心期望省

各金融机构充分发挥资金、 技术、

人才优势 ， 进一步加大对焦作的

支持力度 ， 助推我市建设中原经

济区经济转型示范市 。 我坚信 ，

有省金融机构的大力支持 ， 有政

银企三方的共同努力 ， 我们的合

作一定能结出丰硕成果 ， 我们的

事业一定能更加兴旺发达。

孙新雷说 ， 焦作市深入贯彻

实施 《国务院关于支持河南省加

快建设中原经济区的指导意见 》，

在经济转型发展上大胆探索 ， 先

行先试， 努力建设中原经济区经

济转型示范市， 具有重要的意义。

此次签约 ， 是省政府金融办助力

焦作市建设中原经济区经济转型

示范市的重要举措 ， 衷心希望各

金融单位继续加大对焦作市的支

持力度， 紧紧围绕 “三化 ” 协调

这条主线 ， 开展优先信贷业务 。

焦作市政府也一定能够进一步加

大与金融机构沟通交流的力度 ，

当好桥梁和纽带 ， 把本市好的项

目、 好的企业 、 好的投资方向准

确及时地提供给金融单位 ； 企业

也一定能更加积极主动地与银行

和政府部门加强沟通 ， 形成银政

企三方良性互动的局面 。 今后 ，

省政府金融办也将进一步加强政

策引导和激励 ， 努力把这项工作

落到实处， 取得成效。
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本报讯 （记者张蕊） 昨日下

午，我市召开经济运行分析会，总

结上半年经济工作， 分析经济形

势，部署下半年经济工作。市委副

书记、市长孙立坤强调，全市上下

要进一步认清形势、增强信心、提

高效率、狠抓落实，确保圆满完成

全年目标任务， 为建设经济转型

示范市、建设更具活力新型城市、

走在中原经济区前列作出新的贡

献。市领导赵建军、迟军、杨文耀、

贾书君、牛越丽、胡小平、李海松，

副市（厅）级干部马明仁、郜小方

等出席会议。

会上，市发展改革委、工业和

信息化局、 统计局汇报了全市上

半年经济运行情况。 在听取大家

的发言后， 孙立坤提出了四点要

求：

一、认清形势保目标。上半年

经济运行呈现“缓中趋稳、稳中向

好、好中有忧”的特点。 “缓中趋

稳”， 即主要经济指标稳定增长；

“稳中向好”， 即主要经济指标跌

幅收窄， 向好迹象明显；“好中有

忧”，即经济下行的压力加大。 对

这些问题，要高度重视，采取有效

措施，认真加以解决。

二、增强信心保目标。今年年

初以来， 在严峻复杂的经济形势

下， 全市上下深入贯彻落实科学

发展观， 抢抓中原经济区建设重

大机遇， 积极应对国际金融危机

深层次影响， 全面建设中原经济

区经济转型示范市，及时出台

50

条政策措施， 国民经济保持平稳

增长态势， 在经济转型示范市建

设、重点项目建设、招商引资、农

业生产、新区产业集聚区建设、文

化旅游、南水北调征迁、投融资保

障、医药卫生体制改革、食品安全

监管等方面呈现出了许多亮点。

这些成绩来之不易， 要进一步增

强加快发展的信心，加压奋进、狠

抓落实， 确保全年目标任务的完

成。

三、狠抓落实保目标。一是抓

政策落实。市政府研究出台了《关

于促进经济平稳较快增长的意

见》， 制定了

50

条措施， 涉及工

业、农业、第三产业、城市转型发

展、民生和社会事业等方方面面，

是拉动经济增长的具体措施，要认真抓好落实。 二是抓项目建设。 项目

是经济工作的生命线。 没有项目、没有投资，完成全年的目标任务就是

一句空话。 今年安排的

48

个省重点、

500

个市重点项目要盯紧盯实盯

到位，扩大投资，拉动经济增长。三是抓对外开放。要抓住我市建设经济

转型示范市的重大机遇，强力开展招商引资，努力扩大对外开放，用思

想的大解放、观念的大更新、作风的大转变，促进经济社会的大发展。四

是抓消费需求。 要切实加快第三产业的发展，延伸旅游产业链条，加快

宾馆、餐饮等服务业的发展，留住客人、扩大消费。 五是抓要素保障。 越

是经济困难的时候，越要解决好资金、土地、电力、环境容量等生产要素

的保障。六是抓企业服务。分包“双

30

”企业的部门要切实履行责任，深

入企业积极对接，

(

下转二版

②)

在平凡中闪光

——— 记市公交总公司公交车驾驶员何慧芳

本报记者 丰舒潍

见习记者 张 璐

实习生 刘 薇

她叫何慧芳，是市公交总公司

第三公司

5

路车的驾驶员。

何慧芳很不简单，她二十年如

一日， 安全运行

160

多万公里，年

年都是公司的先进， 还曾被评为

“河南省城市公交行业先进个人”、

“河南省市政公用行业诚信服务、

文明经营先进个人”。 朴实无华的

何慧芳在平凡的公交司机岗位上

实现了梦想， 收获了快乐和希望，

方法却只有两个字———用心。

用心于岗位， 在十米车

厢实现人生价值

人生一世， 应该有自己的位

置，何慧芳把这个位置放在了十米

车厢。

慧芳今年

45

岁， 出生于辉县

一个贫困家庭，

9

岁时被姨妈带来

焦作生活。

1985

年参加工作时，她

只是一名公交车售票员。哪知第一

天上岗，晕车的她不仅把售票盒打

翻在地，还吐得昏天黑地。“感觉太

丢人了，第二天索性不吃饭。”慧芳

说。没想到，第二天她还是吐，头晕

得站不起来。

为了保住工作，慧芳每天在家

端着小板凳练习售票动作，上车后

不管有没有乘客， 她都强忍头晕，

一遍遍来回走动训练售票。半个月

后，她终于克服晕车，适应了工作。

1992

年， 慧芳响应公司号召

学会了开车，并很快成为一名驾驶

员。 “那时一个班里只有一个女学

员，我感到特别自豪。（下转二版

③

）

市公安系统举行先进事迹报告会

本报讯 （记者张冬） 昨日下

午，市公安系统在市会议中心圆形

报告厅举行践行核心价值观先进

事迹报告会。 市领导王明德、甘茹

华、李立江、周备锋与全市公安机

关

500

余名民警一起聆听了报告

会。

报告会上，市公安局解放派出

所社区警务大队民警魏丽、市公安

局交警支队车管所副所长宋宪章、

武陟县公安局木城派出所副所长

金乔明、市公安局刑事侦查支队民

警张宁、温县公安局党委副书记李

世轩以及因公牺牲的前任修武县

公安局党委委员徐江涛的宣讲人

分别从不同侧面、不同角度讲述了

不同岗位的公安民警近年来锐意

进取、开拓创新，在英勇追逃、打击

犯罪、维护交通、为民服务、艰苦救

援等方面取得的丰硕成果，真实展

示了新时期公安民警昂扬向上的

精神风貌和英勇善战的过硬本领，

真情诠释了公安民警“忠诚、为民、

公正、廉洁”的精神追求。
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市第二届篮球文化节开幕

本报讯 （记者孙军） 昨日下

午， 由市体育局主办、 市篮球协

会承办的焦作市第二届篮球文化

节在焦作体育馆开幕。 市领导王

长松、 宫素清、 和金贵出席开幕

式。

为活跃群众体育文化生活、展

示焦作全国篮球城市形象、推动我

市篮球运动发展，按照市第二十届

运动会的活动安排，市体育局定于

今年

7

月至

10

月份举办焦作市第

二届篮球文化节活动。 文化节期

间， 我市将举办市篮球甲乙级联

赛、骥翼组比赛、三人篮球赛、“篮

球宝贝”啦啦操大赛、二分球三分

球投篮赛、个人技巧赛以及奥运知

识有奖竞猜、篮球大讲堂等八项系

列活动，市民均可报名参赛。
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党委系统办公室主任会议召开

本报讯 （记者杜玲） 全市党

委系统办公室主任会议昨日上午

在市会议中心圆形报告厅召开。会

议学习贯彻了全国、全省党委秘书

长会议和中央文件精神，部署了我

市的落实举措。 市委常委、秘书长

田跃曾出席会议并讲话。

田跃曾在讲话中要求，各级党

委和党组织要把贯彻落实全国、全

省党委秘书长会议和中央文件精

神作为一个难得机遇和重要任务，

切实推动党委办公室核心业务创

新发展，进一步提高党委办公室工

作科学化水平，真正把党委办公室

打造成政治上的先进机关、工作上

的示范机关和作风上的表率机关。

在学习贯彻中央文件过程中，市委

办公室要先学一步、 学深一层，以

学促干、学用结合、提升素质、促进

工作。
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速 度 见 证 奇 迹

——— 瑞庆公司汽车发动机首批设备进厂安装见闻

本报记者 郭树勋

昨日

10

时

18

分， 市委副

书记王明德宣布“瑞庆公司汽车

发动机首批设备开始进厂安

装”， 瑞庆汽车发动机技术有限

公司 （奇瑞汽车焦作发动机项

目）一号厂房顿时变成了欢乐的

海洋。

在阵阵掌声中， 人们把目

光转向了一台东方红重型叉车。

只见它缓缓伸出两臂把重达两

吨的一台柯马机器人轻轻托起，

随后

180

度大转弯 ， 慢慢前行

20

米后，稳稳停住。 伴着一阵马

达声，叉车两臂轻轻把机器人放

到事先划定的方框内，经过几名

技师的短暂操作，该公司首批设

备进厂安装的第一台国际上目

前最先进的柯马焊接机器人安

装到位。

7

万多平方米的厂房内

再次响起热烈的掌声。

速度见证奇迹。新区管委会

主任杜宇在瑞庆公司汽车发动

机首批设备进厂安装仪式上的

致辞中说：“去年

12

月

7

日，我

们见证了奇瑞汽车焦作发动机

生产基地项目的隆重签约；今年

2

月

1

日，我们见证了该项目的

开工奠基；现在，我们又见证了

首批设备的进厂安装。在这么短

的时间内，参建各方共同创造了

汽车发动机建设史上的最快速

度，再次刷新了新区重大项目建

设的纪录。 ”

据悉，生产汽车发动机的厂

房施工标准高、 施工难度大 ，

7

万多平方米的厂房和

1

万多平

方米的办公大楼施工量一般施

工期是

18

个月。

18

个月的施工

期要在

5

个月内完成，其难度之

大可想而知。 然而，曾经创造了

焦作蒙牛速度、焦作厦工速度的

新区人并没有退缩。

为了第一台发动机下线，新

区举全区之力，全程、保姆式跟

踪服务； 主要领导每天深入一

线，现场指挥；区直有关部门、文

苑街道办事处以及项目所在地

的周平陵、抄平陵村两委干部协

作配合， 实现了施工零干扰、服

务零距离。为了第一台发动机下

线，施工方———焦作建工集团每

天投入

600

多名精兵强将，日夜

施工，全天候安检 ；设计方———

机械工业第九设计院采取“边设

计、边施工、边规划”的“三边”方

式，抢时间 ；监理方———河南万

安监理公司抽调技术精英全天

守候，跟每一道工序、每一件材

料较真，每个监理人员每天巡查

工地要行走二三十公里路……

奇瑞汽车股份有限公司副

总经理、奇瑞动力总成事业部总

经理、瑞庆公司董事长冯武堂在

致辞中说：“今天的设备安装仪

式标志着瑞庆前期建设高效完

成， 如期具备了设备安装条件。

我为焦作当地领导的激情 、速

度、真诚、热情感动。 ”他同时立

下誓言：“从今天起，瑞庆将在

3

个月内高效、 优质完成设备的

拆 、运 、装 ，并同步进行精心调

试， 保证第一台发动机

10

月

1

日下线 、

10

月份大批量生产发

动机。 ”
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昨日上午， 金融支持焦作建设中原经济区经济转型示范市战略合作暨银企对接项目签约仪式在郑州举

行。 市委书记路国贤致辞，市委副书记、市长孙立坤代表市政府与省金融机构负责同志在战略合作文本上签

字。省委常委、常务副省长李克（后右九），市领导郭国明、原振喜、赵建军、贾书君、李海松等出席仪式并鉴签。

本报记者 赵耀东 摄

昨日上午，焦作瑞庆公司首批设备进厂安装。 本报记者 李英俊 摄

何慧芳正在打扫车辆卫生。

丰舒潍 摄

主

人

公

座

右

铭

《破解难题的战略抉择》坚定全省干部群众信心

脚踏实地走好“两不三新”之路

本报讯 河南日报记者尹江勇、胡

心洁、 谭勇报道：“河南河南何其难，转

变思维就不难，务实发展不畏难，科学

抉择必破难。 ”连日来，《破解难题的战

略抉择》在全省各地各战线引起了强烈

反响，进一步坚定了全省干部群众破解

难题务实重干的信心。

“经济社会发展欲上新台阶，必先

破解影响全局发展的难题； 欲破解难

题， 必先革除体制机制方面存在的弊

端；欲革除弊端，必先创新一个地区、一

个部门、 一个单位领导者的思想观念、

方式方法。 ”省科技厅党组书记黄布毅

认为，“推进科技创新工作，要以转变领

导方式为重点和突破口，通过科技体制

机制改革和自主创新体系建设，最大限

度地激发和调动全社会的创新活力，以

‘创新驱动’促进‘三化’协调发展，为全

面推进中原经济区建设提供强力支

撑。 ”

“河南难题说来说去，症结是农民

问题。 ”省农业厅机关党委专职副书记

王志勇说，“我省提出在粮食生产核心

区建成一批亩产超吨粮的百亩方、千亩

方和万亩方高标准粮田， 确保到

2020

年我省粮食综合生产能力稳定达

1300

亿斤。 今后我省实施的高标准粮田‘百

千万’建设工程，将实现生产全程机械

化，良种覆盖率、测土配方施肥、病虫害

专业化统防统治达到

100%

， 农业社会

化服务全覆盖，粮食品质达到无公害标

准。 ”

“难题是空间，难题是潜力，难题是

挑战，难题是机遇。 ”民权县委书记王仲

田认为，“民权作为全国粮食生产先进

县、国家扶贫开发工作重点县，既肩负

着确保国家粮食安全的责任，又承担着

满足全县人民脱贫致富奔小康期盼的

重担。 （下转二版

①

）


